



Christine Jentzsch und Ines Brendel präsentieren stolz die gesammelten Geschenke für das Bärenherz

22.01.2026 13:19 CET

## Mit Herz und Ausdauer: Weihnachtsaktion aus Riesa für das Kinderhospiz Bärenherz

Seit vielen Jahren erfährt das Kinderhospiz Bärenherz durch eine Weihnachtsaktion aus Riesa verlässliche Unterstützung. Möglich macht dieses Engagement Christine Jentzsch, die sich seit mehr als zehn Jahren ehrenamtlich im Förderverein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. einbringt.

Bereits im Oktober beginnt sie damit, Unternehmen, Geschäfte und private Unterstützerinnen und Unterstützer anzusprechen und für die

Weihnachtsaktion zu gewinnen. Aus den gesammelten Spenden kauft Christine Jentzsch gezielt Dinge ein, die im Kinderhospiz tatsächlich benötigt werden.

Die Sachspenden und Gutscheine kommen den Bärenherz-Familien auf unterschiedliche Weise zugute. Gutscheine für Freizeitangebote wie die Sachsen Therme, das RIFF Bad Lausick, den Zoo Leipzig, das Panometer, den Krystallpalast, Stadtrundfahrten, Belantis oder Kinobesuche ermöglichen gemeinsame Erlebnisse außerhalb des Alltags. Sie schaffen wertvolle Zeit füreinander und kleine Auszeiten für Kinder, Geschwister und Eltern.

Weitere Spenden wie eine Digitalkamera, Gefühlskarten, Kissen für die Elternwohnungen, Duschtücher, Duftöle, Teesortimente und Drogerieprodukte tragen dazu bei, wertvolle Momente im Bärenherz bildlich festzuhalten und eine angenehme und wohnliche Atmosphäre im Haus zu gestalten. Medizinische und pflegerische Anschaffungen wie eine Aerogen Vernebler Einheit, Kinder und Säuglingsstethoskope sowie Badehandschuh-Waschlappen unterstützen das Team dabei, die Pflege der Kinder fachlich und zugleich schonend und zugewandt umzusetzen.

Zusätzlich brachte Christine Jentzsch die Spendendosen mit, die in Riesa und Umgebung dauerhaft zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz aufgestellt sind.

Unser Dank gilt Christine Jentzsch für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement sowie allen Spenderinnen, Spendern und beteiligten Unternehmen, die diese Weihnachtsaktion ermöglicht haben. Dazu zählen unter anderem Mitarbeitende der Vitanas Senioren Residenz Riesa, Nils Rademacher, Silvia Deuttl, Familie Wener, Astrid Rudolf, Tina Zschatzsch, Katrin Pilz, die Firma Naturstein Haase, Dagmar Winkler, Uwe Dentel, Christine Auerbach, Falk Dierchen, die Medic Plus GmbH aus Riesa sowie Dr. med. Kathleen Kunze.

Ebenso danken wir den Geschäften und Einrichtungen, in denen Spendendosen für das Kinderhospiz Bärenherz stehen: Bäckerei Simon, Dönerland Riesa, King Döner Oschatz, DOMOS Apotheke Riesa, Rats Apotheke Röderau in Zeithain, Secondhand Halle A&V Thomas Richter in Riesa, Fleischer Neumeister sowie Bäcker Schneider in Riesa.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei allen, die mit ihrer

Unterstützung dazu beitragen, Familien zu entlasten, gemeinsame Erlebnisse zu ermöglichen und die Pflege der Kinder bestmöglich zu gestalten.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**  
Öffentlichkeitsarbeit  
[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)  
0341/35016325